

# MAGAZINE

## Brimob Purwokerto Laksanakan Baksos Jelang HUT ke- 78

Narsono Son - [BANYUMAS.MAGZ.CO.ID](http://BANYUMAS.MAGZ.CO.ID)

Nov 3, 2023 - 16:08



*Jelang HUT Brimob ke 78, Brimob Purwokerto Laksanakan Bakti Sosial*

BANYUMAS - Batalyon D Kompi 2 Brimob Purwokerto, Melaksanakan Bakti Sosial (Baksos) kegiatan kebersihan dan pengecatan Masjid Al Ikhlas di Komplek Perum Griya Satria Indah 2.Jl.Kenari Blok Q Sumampir Purwokerto, Kabupaten Banyumas, Jumat (03/11/2023).

Kegiatan Bakti sosial ini dilaksanakan dalam rangka untuk memperingati HUT Brimob ke- 78 yang akan diperingati tanggal 14 November 2023.



Komandan Kompi 2 Batalyon D yang memimpin anggotanya dalam kegiatan bakti sosial ini AKP. Muslih mengatakan bahwa, kegiatan bakti sosial ini merupakan sebuah kegiatan rutin yang dilaksanakan menjelang HUT Brimob.

"Adapun untuk jenis kegiatan sosial selain membersihkan lingkungan dan pengecatan masjid - masjid yang ada di lingkungan sekitar markas Batalyon D Kompi 2, juga dilakukan Anjangsana ke panti asuhan guna memberikan bantuan, serta anjangsana ke para Purnawirawan Brimob yang sudah mempunyai peran dan jasa yang besar atas berdirinya Brimob," Ungkapnya.

"Besarnya harapan agar apa yang sudah dilakukan Brimob bisa berkenan dan diterima oleh masyarakat, Apapun bentuknya Brimob adalah bagian dari hati masyarakat Indonesia yang akan selalu setia melindungi dan mengayomi serta menjaga masyarakat Indonesia," Ujar AKP Muslih Komandan Batalyon D Kompi 2 Markas Brimob Purwokerto.



Sementara Aiptu Didik Iswardi mewakili masyarakat sekitar lingkungan kompleks tersebut, menyampaikan, kegiatan bakti sosial ini, Sebagai bentuk nyata Brimob pada masyarakat.

"Saya Mewakili Warga Sekitar mengucapkan Terimakasih dengan adanya kegiatan bakti sosial yang dilakukan Batalyon D Kompi 2 Brimob Purwokerto. sehingga lingkungan kompleks sekitar masjid Al Ikhlas menjadi bersih, rapi dan indah," Tuturnya.

Lebih Lanjut, Dirinya berharu bahwa kegiatan ini merupakan sebuah kegiatan rutin, syukur - syukur bukan hanya 1 tahun sekali akan tetapi bisa dilakukan per 3 atau 6 bulan sekali, dan berharap Brimob semakin Jaya dan dicintai masyarakat Indonesia," ujar Didik Iswardi

(N.Son/wan)